



Sergio Iván Restrepo Ochoa

Decano Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de Antioquia

Matemático y Especialista en Estadística de la Universidad Nacional de Colombia; Realizó un diplomado en Estudios Avanzados en Análisis Económico y Economía Pública en la Universidad del País Vasco – España y es Doctor en Ciencias Económicas y Empresariales, en la misma institución.

Sergio Iván Restrepo Ochoa inició su trayectoria en la **Facultad de Ciencias Económicas** de la **Universidad de Antioquia** como profesor de cátedra en el **Departamento de Estadística y Matemáticas**, luego se incorporó a la institución como profesor ocasional; y desde 1992 hace parte del cuerpo de

profesores vinculados de la Facultad. Desde entonces, con casi 30 años de experiencia docente, ha ejercido su labor en los programas de pregrado y posgrado en Medellín y regiones en las áreas de **Matemáticas, Estadística y Econometría, Macroeconomía, Métodos cuantitativos y Finanzas.**

En adelante, alternó su experiencia profesional con la actividad administrativa, académica y de investigación ocupando cargos como: **Subsecretario de Análisis Económico y Social** de la Secretaría de Planeación Municipal de Medellín; **Jefe del Departamento de Estadística y Matemáticas**, así como **Vicedecano** y actualmente **Decano** de la Facultad de Ciencias Económicas de la UdeA.

El Dr. Sergio Iván Restrepo Ochoa, ha sido reconocido con la **Distinción a la Excelencia Docente** de la Universidad de Antioquia por el **Área de Ciencias Exactas y Naturales, Ingeniería y Ciencias Económicas**; así mismo obtuvo este reconocimiento por parte del **Departamento de Estadística Y Matemáticas** en tres ocasiones y recibió en los años 2012, 2013, 2015 y 2016 el premio **Huellas de un Maestro**, otorgado por la Facultad de Ciencias Económicas.



**UNIVERSIDAD
DE ANTIOQUIA**

Facultad de Ciencias Económicas

Algunas publicaciones destacadas: **Model Based Filtering in Endogenous Growth Models: An Introduction**, publicado en la serie de **Working Papers** del **Instituto de Estudios Económicos de Galicia – España**; *Pobreza en Medellín a partir del capital humano: Estratos I y II*, Revista Lecturas de Economía y el Libro: *Un primer curso de Matemáticas para las Ciencias Económicas*. Así mismo, el artículo “Una revisión crítica de las técnicas de filtrado para la teoría de los ciclos económicos reales” en la Revista Cuadernos de Economía; y “Desarrollo regional y productividad de la industria colombiana” en la Revista de Estudios Regionales de la Universidad de Andalucía – España.

Para el Decano, **la educación es el motor de transformación social más importante para una comunidad**, el instrumento a través del cual se construye un mejor país y se brindan oportunidades para el desarrollo integral de las personas en cada etapa de sus vidas. Por tal razón, es comprometido con la educación y la formación de sus estudiantes, respetuoso de la diversidad y las ideas del otro.

Finalmente, es una persona con calidades académicas y personales destacadas que le han permitido adaptarse a distintas situaciones y liderar equipos de trabajo que lo apoyan y contribuyen a una buena gestión.

Contacto

Ubicación: Ciudad Universitaria, bloque 13, oficina 114

Correo: decaeconomia@udea.edu.co

Teléfono: +57 (4) 219 5800

Medellín - Colombia